
Abg. Kretschmer stellte die Frage, ob der Verwaltung eine Aussage möglich sei, wie 
und in welchem zeitlichen Rahmen die in der Vorlage angekündigte Elternbefragung 
stattfinden werde. 
 
KVD Clasen erwiderte, es seien mit den betreffenden Schulleitungen noch 
vorbereitende Gespräche hinsichtlich der Fragestellungen zu führen, um von den 
Eltern möglichst zielgerichtete Antworten zu bekommen. Die Verwaltung hoffe, schon 
in der nächsten Sitzung konkrete Ergebnisse vorlegen zu können. 
 


